



SBCS

FORTALECIENDO LAS COMUNIDADES DESDE 1971

Nuestros servicios y apoyo—basados en las fortalezas de las comunidades locales—ayudan a las personas de toda la región a alcanzar su máximo potencial y tocar las vidas de más de 50,000 personas cada año.

Desarrollo y Educación de la Juventud	Bienestar Familiar	Participación Comunitaria	Bienestar Infantil
<ul style="list-style-type: none"> Prevención e Intervención de los Jóvenes aplica un enfoque basado en las fortalezas para abordar las barreras que enfrentan los jóvenes que están en riesgo o han cometido delitos de bajo riesgo, desviándolos a permanecer en la escuela y fuera del sistema de justicia juvenil. Chula Vista y San Diego Promise Neighborhoods están transformando las comunidades a través de la educación; apoyando a los niños desde el momento en que nacen hasta la finalización de la universidad y proporcionando los recursos que necesitan para sobresalir en la escuela, avanzar a la educación postsecundaria, ganar un salario digno y llevar una vida saludable. Programas de Apoyo para Jóvenes de Acogida y de Transición proporcionan varias redes de apoyo para ayudar a los jóvenes de acogida actuales y anteriores a superar los desafíos que incluyen la vivienda, consejería, habilidades para la vida, educación y capacitación en preparación para el trabajo. Educación Profesional y Técnica proporciona a los jóvenes sin hogar y a los que participan en los sistemas de acogida o justicia juvenil con la remediación y capacitación necesarias para tener éxito en el trabajo, la universidad, la carrera y la vida. Our Safe Place es un centro social comunitario que ofrece apoyo a los jóvenes LGBTQ a través de actividades educativas y que forjan lazos comunitarios, así como psicoterapia y programas de preparación para la carrera. 	<ul style="list-style-type: none"> Servicios de Apoyo a la Violencia Familiar ayudan a las personas que sufren violencia doméstica con servicios informados sobre traumas y respuesta de emergencia en asociación con las jurisdicciones policiales locales. Los sobrevivientes reciben apoyo que incluye planificación de seguridad, consejería, vivienda de emergencia y referencias para servicios legales y otros recursos. Refugios, viviendas de transición y la asistencia para la vivienda, junto con los servicios de apoyo, ayudan a las familias a lograr la estabilidad de la vivienda. Asistencia Alimentaria está disponible semanalmente en asociación con otras organizaciones comunitarias y donantes para ayudar a mantener a las familias locales nutritivas y saludables. Servicios de Preparación de impuestos ayudan a los residentes de ingresos bajos a moderados a presentar sus declaraciones de impuestos y acceder a reembolsos gratuitamente para mejorar su seguridad financiera. 	<ul style="list-style-type: none"> Promotoras son residentes bilingües capacitados y padres que han vivido en las comunidades a las que servimos durante muchos años. Son vecinos conocidos y de confianza que sirven como enlaces importantes entre las familias y los programas de apoyo específicos que pueden necesitar, incluyendo asistencia alimentaria y de vivienda, servicios de salud mental y apoyos de salud física y bienestar. Academia de Liderazgo para Residentes empodera a los miembros de la comunidad a participar activamente en asuntos que afectan sus vidas, como la seguridad pública y el bienestar de la comunidad. A través del aprendizaje basado en el currículo y la práctica activa en la defensa y el compromiso cívico, así como los proyectos de mejoramiento de la comunidad, los vecinos invierten unos en otros y logran los cambios que desean ver en sus vecindarios. El Centro de Recursos Familiares de National City ofrece servicios integrales a las familias de niños en edad escolar en asociación con los distritos escolares locales. Las familias pueden acceder fácilmente a la consejería, recursos para lo esencial básico, referencias para servicios de apoyo y talleres educativos. 	<ul style="list-style-type: none"> Clases de Crianza proporcionan las habilidades y técnicas a los padres y cuidadores para asegurar que los niños estén alcanzando hitos en el desarrollo. Apoyo de Crianza en el Hogar ayuda a crear ambientes estables y nutritivos en el hogar. Servicios de Comportamiento, Desarrollo y Salud Mental son accesibles cuando las familias los necesitan para apoyar el crecimiento, desarrollo y la atención saludable de los niños para que puedan prosperar. Mi Escuelita Therapeutic Preschool está diseñada para los niños pequeños que han estado expuestos a violencia doméstica o abuso, ayudándolos a sanar y comenzar por el camino correcto para la escuela para que puedan ingresar al jardín de infantes listos para aprender y tener mayores posibilidades de un desarrollo saludable a largo plazo libre del ciclo destructivo del abuso. Prevención e Intervención del Abuso Infantil asegura que los niños en riesgo de ser retirados del hogar permanezcan seguros en sus hogares y ayuda con la reunificación oportuna de los niños que han sido colocados fuera del hogar a través de visitas, apoyo y clases que mejoran la interacción entre padres e hijos, la seguridad en el hogar y la salud del niño.